

Realizan reconocimiento a estudiante de Dalcahue que viajará a la NASA

Fundación Educacional Oportunidad visitó el Colegio Gotitas de Luz de Dalcahue para homenajear a Magdalena Barría Flores que, gracias a su asistencia destacada a clases, irá en enero de 2025 al Centro Espacial Kennedy en Florida, Estados Unidos.



Fundación Educacional Oportunidad junto al Colegio Gotitas de Luz de Dalcahue, realizaron una ceremonia de reconocimiento a la estudiante Magdalena Barría Flores de 5 años, quien es una de los 16 ganadores del concurso Haz que Despeguen, que irán al Centro Espacial Kennedy de la NASA en Estados Unidos, por su asistencia destacada a clases.

entregó a la ganadora del concurso un diploma de reconocimiento y también un atlas del espacio con el objetivo que pueda comenzar a interiorizarse junto a su familia en temas relacionados a lo que verá en enero de 2025. Además, el establecimiento recibió una placa recordatoria para felicitar su promoción de la asistencia a clases.

Yalí Horta, coordinadora del programa de asistencia de Fundación Educacional Oportunidad, señaló que **"nos llena de alegría ser parte de**

esta maravillosa iniciativa que, fomenta la asistencia desde la educación inicial en las familias y equipos educativos. Por ello, hoy felicitamos a Magdalena, para quien este viaje, sin duda, marcará su trayectoria educativa".

La mamá de Magdalena, Jessica Flores indicó que su hija siempre ha tenido buena asistencia y en el jardín infantil, ha desarrollado habilidades verbales, sociales y emocionales. **"El año pasado aprendió a leer. Y para quienes trabajamos**

el jardín es una gran red de apoyo", señaló.

Jessica recuerda que la noticia de que Magdalena es la actual ganadora del concurso Haz que Despeguen en la región de Los Lagos, la tomó por sorpresa. **"Cuando me llamaron de la Fundación no creí lo que me decían, pero hoy todo esto parece un sueño, porque pese a la postulación que hice, nunca pensé que Magdalena podía ganar, debido a la gran cantidad de niños que postulan al concurso"**, mencionó.

Durante la ceremonia, Fundación Educacional Oportunidad le